



Korosko wurde aus Genbank Material entwickelt, das auf verschiedene Herkünfte im Mittelmeerraum und Vorderasien zurückgeht. Über Jahre wurden Einzelpflanzen- und Einzelfruchtnachkommenschaften im rauhen waldviertler Klima angebaut und gesichtet. Durch die jahrelange Selektion auf Eigenschaften wie besondere Frühzeitigkeit konnte Anbauwürdigkeit sowohl im Freiland als auch im Gewächshaus erreicht werden. Mit besonderem Augenmerk auf Gesundheit, Stabilität und Geschmack wurde ein uniformer Paprika vom Kapia-Typ entwickelt, der sich durch frühe und lang anhaltende Pflückreife und hohen Ertrag auszeichnet.

Die roten Früchte haben einen frischen, süßen Geschmack und zeichnen sich durch hohe Verarbeitungsqualität aus. Sie sind für die Vermarktung frisch und eingelegt geeignet.

Steckbrief:

Wuchs:	hoher Pflanzenaufbau
Fruchtform:	spitz
Fruchtgröße:	ca. 15 cm lang
Fruchtfarbe:	von grün auf rot abreifend
Fruchtgewicht:	ca. 60 g
Geschmack:	frisch, süß
Reifetyp:	früh
Erntetyp:	Einzelfrucht
Verwendung:	alle Vermarktungsformen
Anbauempfehlung:	Gewächshaus, Freiland